
MINUTA COMITÉ VIALIDAD 
 
 
Fecha:      28. 9. 2023 
Inicio de la reunión:   18:45 horas 
Término reunión:   20:50 horas  
 
Asistentes: 

• Marcelo Consolo: Comité Vialidad   (MC) 

• Mauricio Zaror:  Representante Junta Vecinos Piedra Roja  (MZ) 

• Alejandro Pinto:  Representante Junta Vecinos Piedra Roja  (AP) 

• Enrique Alvial:  Comité Vialidad por Condominio Las Bandadas (EA) 

• Cristian Cominetti:  Piedra Roja Desarrollos Inmobiliarios (CC) 

• Patricia Smith  Secretaria Ejecutiva Comité Vialidad 
 

 
Tabla: 
 
1.- Presentación Carta Gantt y status avance cotizaciones Proyecto Rotonda Piedra Roja 
2.- Estado Gestiones de Transporte Municipalidad 
 
 
Desarrollo: 
 
1.- Presentación Carta Gantt y status avance cotizaciones Proyecto Rotonda Piedra Roja 
 
Se presentó la Carta Gantt del proyecto con las distintas partidas incluidas por realizar en un plazo 
entre septiembre 2023 y abril 2026 sobre la cual se sugieren algunos cambios. Entre ellos, incorporar 
los plazos de modificaciones de servicios públicos que estén afectos a ser modificados según el plano 
(con especialista en telecomunicaciones, sanitario, eléctrico y revisión de línea de gas). 
 
Respecto a la ejecución del proyecto hay diversas opiniones y algunas diferencias sobre la solución 
vial, ante lo cual MZ solicita información de los supuestos y metodología aplicada en la 
microsimulación.  Se solicitará a MHO el detalle y se enviará la información para tener sus 
comentarios a la brevedad posible.  Se genera un debate en la mesa sobre la oportunidad de las 
observaciones para no atrasar el diseño y aprobaciones que se prevé serán de largo aliento.  
 
CC propone que en caso de que el comité lo acuerde, se podría solicitar una opinión y auditoría al 
Departamento de Ingeniería PUC, ante lo cual no se definió por el momento.  Como observaciones, 
se plantea incorporar una segunda etapa al proyecto, la cual no inhibe la ejecución de esta primera 
etapa (viable y complementaria), frente a lo cual no hubo proposición concreta de avanzar. 
 
Como otro tema relevante se comenta status de la cotización del Proyecto de Ingeniería de Rotonda 
Piedra Roja, con dos cotizaciones recibidas a la fecha (MHO e ICC) y una tercera que desistió hace 
unos días (Creaxxion). Se pregunta si alguien tiene alguna empresa para referir, dado que se 
requieren dos nuevas cotizaciones (ya hay una solicitada).  En la próxima reunión se definirá la 
empresa seleccionada para iniciar los diseños.  
 



 
Se fija próximo comité para martes 24 de octubre a las 18:00hrs. 
 
2.- Estado Gestiones de Transporte Municipalidad 
 
Ante la realidad de alargue en la tramitación de la Municipalidad de las Condes, surge la pregunta si 
realmente los buses deben pasar realmente por el paradero que se defina.  Lamentablemente y 
aunque el paradero no se utilice con frecuencia, se requiere definir un lugar de parada que esté 
autorizado. 
 
Se comenta que el Ministerio de Transporte no nos pusieron transporte público y quedamos fuera 
del recorrido. La SEREMI Transporte se había comprometido con la Alcaldesa de Colina para avanzar 
y sacar el oficio de Las Condesa lo antes posible. Están trabajando en un diseño para que el bus tenga 
pago electrónico. 
 
MC solicita a la JJVV si pudiese hacer algo para apurar los recurridos de buses eléctricos 
comprometidos para realizar recorridos en la comuna y reunirse con la SEREMI de Transporte porque 
algo no está andando bien. 
 
 
 


